À l'occasion de cette semaine, nous voulons vous exprimer notre reconnaissance pour toute la richesse de votre enseignement auprès des élèves, jeunes et adultes, de l'Harricana.

Vous êtes, pour une bonne part, les bâtisseurs de notre société de demain. Nous avons tous un enseignant qui nous a marqués, qui nous a inspirés et qui a fait toute la différence dans notre motivation à poursuivre notre parcours. La preuve que vous êtes entièrement engagés!

L'équipe des gestionnaires de l'Harricana, vous souhaite une bonne Semaine des enseignantes et des enseignants!



Semaine des enseignantes et des enseignants 2022

Entièrement engagés

